

国津っ子

平成23年3月1日

第13号

名張市立国津小学校通信

みなさんに支えられて

2月22日（火）・23日（水）、本校6年生が、市内の事業所で、今年で3年目となる「社会体験学習、レインボースクール」を実施しました。事前に子どもたちが興味をもって選んだ「消防署」「保育園」「獣医科医院」「書店」のそれぞれの事業所で、2日間、たった一人で仕事の体験をさせていただきました。よく、国津小学校の子どもは限られた人数の中で育てているので、人とのコミュニケーションがうまく取れないのではないかといいたお声を聞かせていただきます。しかし、今年もこの不安は実際にやってみて吹き飛ばされました。



前日に事業所との最終の打ち合わせをおこない、子どもたちの気持ちいやがうえにも高まっていたが、あいにく一人の子どもが流行性耳下腺炎のために体験をおこなうことができませんでした。

残りの子どもたちは、不安な気持ちをかかえながらも元気よく、1

日目の「出勤」しました。この、二日間とも午前中、4人の様子を見に行きました。真面目にがんばっている姿を見て、「頼もしい。」と感じました。事業所の人たちとの会話の中でも、「教えたこと以上に、よく動いてくれていますよ。」とか、「元気な挨拶をしてくれて、気持ちいいですよ。」といった子どもたちの様子を聞かせていただき、大変うれしい気持ちになりました。また、後日、本人のお礼状を持って4事業所に伺いましたが、どの事業所の方からも、お褒めの言葉をいただきました。「しっかりしていて、これからも来てほしいくらいです。即戦力ですよ。従業員も、しっかりやってくれたので喜んでます。」

4人も、「やりきった。楽しかった。働くて、大変だ。」と……。とても意義ある経験になったようです。

今年も、子どもたちの中にあるすばらしい力に気づくことができるとともに、こうした経験をさせていただくことができるのも、小規模特認校の本校だからできることだという思いを強くさせていただきました。この事業にかかわって、国津地域のみなさんや、名張市内のみなさんが学校に、子どもたちに、熱い思いを持っていただいていることの裏返しだと感謝の気持ちでいっぱいです。

改めて、みなさんが培われてきた経験や知恵など、総合的な力によって子どもたちの「生きる力」につながっていくものだと信じています。本当にありがとうございました。

雪・ゆき・雪・ゆき

今年の冬は、雪の当たり年でした。雪が積もると、大人は大変なのですが、子どもたちは大喜び。運動場にて、雪合戦をしたり、雪形をつくったり、雪だるまやかまくらを作ったりと大はしゃぎです。

まさに、今年の冬は「国津だからできる」冬の体験が多くあった冬でした。



3月行事予定

- 2日(水) ALT来校指導日
- 4日(金) ありがとう集会(5・6限) 給食調理員さんと会食(給食時)
安全パトロール
- 7日(月) 集金日
- 9日(水) やまなみ号来校
- 11日(金) PTA役員引継ぎ会 19:30 安全パトロール ひこうせん来校
- 15日(火) 卒業式予行(2, 3限)
- 17日(木) 卒業式準備
- 18日(金) 第134回卒業式 9:00~
- 20日(日) 豊田市立滝脇小学校来校
- 21日(月) 春分の日(祝日)
- 23日(水) 給食最終日 やまなみ号巡回日
- 24日(木) 大掃除、通学班会議、下校指導(教職員)
- 25日(金) 修了式



※4月5日入学式準備 ※4月6日(水)始業式・入学式 ※4月11日離任式 14:00